

## El Festival Entre Barrios y Pueblos llevará conciertos gratuitos al Centro Cultural José Martí

Publicado el 25 Noviembre 2019





## SC/CDPC/1479-19

Heavy Nopal, Saint Banana, Cheveré Suave, Rey Aventurero y El Poder del Barrio integran la

propuesta musical que el **Festival Entre Barrios y Pueblos** llevará al **Centro Cultural José Martí** (CCJM) el sábado 30 de noviembre, a partir de las 13:00 horas, de forma gratuita, con el apoyo de la **Secretaría de Cultura de la Ciudad de México**.

El público podrá conocer diferentes propuestas musicales que van desde el rock hasta los ritmos latinos, con la participación tanto de grupos emergentes como quienes fueron convocados por el programa comunitario de la Secretaría de Cultura capitalina para apoyar y dar a conocer bandas mexicanas que se caracterizan por enaltecer la diversidad cultural del país a través de los temas que abordan sus canciones.

La sesión iniciará a las 13:00 horas con la presentación de **Saint Banana**, agrupación que desde 2016 acerca al público a un género propio que denominan banana reggae-rock, el cual se caracteriza por fusionar el *hard rock* con estilos como *roots*, *rocksteady* y *dub*. Una hora más tarde les seguirá Heavy Nopal, la ya icónica banda que recurre a los grandes grupos de culto y sus letras críticas al entorno social.

Posteriormente, **El Poder del Barrio**, originario de la alcaldía Iztapalapa, con su estilo único y espontáneo demostrará que se puede hacer arte con calidad a partir de los recursos disponibles en su entorno urbano. De ese modo, el grupo llevará a los oyentes a una demarcación donde los contrastes entre usos y costumbres, festividades y violencia pueden combatirse con música.

A las 15:40 horas arribarán los sonidos latinoamericanos y afrocaribeños del proyecto musical **Chévere Suave**, colectivo que aborda temáticas de crítica social a manera de fiesta. Acto seguido, **Fruto Lírico** subirá al escenario.

A través del rock, jazz, ska y sonidos electrónicos, la banda **Rey Aventurero** cerrará el festival con algunos de sus éxitos, los cuales subrayan lo atractivo del folclore mexicano, que harán vibrar tanto a los asistentes como a los muros del Centro Cultural José Martí que desde su inauguración (el 27 de mayo de 1976) ha fungido como un espacio para distintas manifestaciones artísticas de la comunidad, en especial la juventud.

Esta jornada de música es organizada por el programa comunitario Barrios y Pueblos de la Ciudad de México, iniciativa del Gobierno local, que tiene como objetivo velar por los derechos culturales de los pueblos y comunidades indígenas, así como de los barrios originarios y no originarios. Cada mes, el proyecto lleva a cabo festivales comunitarios en distintas alcaldías para reconocer las expresiones de estos sectores de la población.

El **Centro Cultural José Martí** está ubicado en calle Doctor Mora 1, esquina con Balderas, en el Centro Histórico (en las inmediaciones de Metro Hidalgo). **Entrada libre**.

<del>--</del>000--

